



Dudusse est né !

publié le 11/12/2020

La première partie du grand concours BD 2020-2021, le dessin d'une mascotte nommée Dudusse, est achevée ; le jury de professeurs a choisi le dessin de Nzilao Simon, élève de 5e B, qui respecte les deux consignes principales : créer un personnage cocasse, comique et évoquer Jonzac.

Nzilao a gagné un lot de BD offertes par le FSE du collège. Il recevra en janvier les 14 premiers volumes du manga "Demon Slayer", le premier de la série " La brigade temporelle : le visiteur du futur " et les trois volumes de "Roger et ses humains" ,conformément à son choix.

Début janvier seront lancées simultanément les deux autres parties du concours, récompensées de la même manière : le jeu-questionnaire sur l'histoire de la BD jeunesse, présenté par Dudusse, et le concours de dessin d'une planche de BD complète. Les concurrents auront jusqu'au début du mois d'avril pour rendre leur participation.

A bon entendeur !

Vous pouvez découvrir ici [les dessins qui ont concouru.](#) ↗



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.